



Buku PPKN Kelas 7 Kurikulum Merdeka

Keterangan

Buku PPKN Kelas 7 Kurikulum Merdeka, Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PPKn) merupakan mata pelajaran esensial dalam Kurikulum Merdeka untuk siswa kelas 7 SMP/MTs di Indonesia.

Mata pelajaran ini dirancang untuk membentuk karakter siswa yang beriman, berakhlak mulia, serta memiliki kesadaran dan tanggung jawab sebagai warga negara yang efektif.

Melalui pembelajaran PPKn, siswa diharapkan mampu memahami dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila, UUD 1945, konsep Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), dan semboyan Bhinneka Tunggal Ika dalam kehidupan sehari-hari.

Buku PPKN Kelas 7 Kurikulum Merdeka

Struktur dan Materi Buku PPKn Kelas 7 Kurikulum Merdeka

Buku PPKn kelas 7 disusun secara sistematis untuk memfasilitasi pemahaman siswa terhadap materi yang diajarkan.

Setiap bab dilengkapi dengan peta konsep, tujuan pembelajaran, kata kunci, dan berbagai fitur lain yang mendukung proses belajar mengajar.

Adapun materi yang dibahas dalam buku ini mencakup:

Sejarah Kelahiran Pancasila

Membahas latar belakang sejarah, proses perumusan, dan penetapan Pancasila sebagai dasar negara.

Norma dan UUD NRI Tahun 1945

Mengulas berbagai norma yang berlaku dalam masyarakat serta peran dan pentingnya UUD 1945

sebagai dasar hukum tertinggi di Indonesia.

Kesatuan Indonesia dan Karakteristik Daerah

Menjelaskan konsep NKRI, pentingnya persatuan dan kesatuan, serta keragaman karakteristik daerah di Indonesia.

Kebinekaan Indonesia

Mengkaji keragaman gender, suku, budaya, agama, ras, dan antargolongan, serta pentingnya menjaga nilai-nilai kebinekaan.

Menghargai Lingkungan dan Budaya Lokal

Mendorong siswa untuk mengenal, menghargai, dan melestarikan lingkungan serta budaya lokal, termasuk makanan tradisional dan produk lokal.

Bekerja Sama dan Bergotong Royong

Menekankan pentingnya kerja sama dan gotong royong dalam berbagai aspek kehidupan sebagai implementasi nilai-nilai Pancasila.

Pendekatan Pembelajaran dalam Buku PPKn

Pembelajaran PPKn dalam Kurikulum Merdeka menekankan pendekatan berbasis aktivitas yang melibatkan siswa secara aktif.

Beberapa metode yang digunakan antara lain sebagai berikut:

Diskusi Kelompok: Mendorong siswa untuk berbagi pandangan dan memahami berbagai perspektif terkait materi yang dipelajari.

Studi Kasus: Memberikan kesempatan kepada siswa untuk menganalisis situasi nyata yang berkaitan dengan prinsip-prinsip kewarganegaraan.

Simulasi Kebijakan: Mengajak siswa berperan sebagai pengambil keputusan dalam situasi tertentu, sehingga mereka memahami proses dan implikasi dari kebijakan yang dibuat.

Evaluasi dan Penilaian

Evaluasi pembelajaran PPKn dilakukan melalui berbagai metode, seperti ujian tertulis, presentasi proyek, dan partisipasi dalam diskusi. Tujuan utama dari evaluasi ini adalah untuk mengukur pemahaman siswa terhadap materi serta kemampuan mereka dalam menerapkan nilai-nilai kewarganegaraan dalam kehidupan sehari-hari.

Buku PPKn kelas 7 Kurikulum Merdeka dirancang untuk membekali siswa dengan pemahaman mendalam tentang nilai-nilai dasar bangsa Indonesia.

Melalui pendekatan pembelajaran yang interaktif dan kontekstual, diharapkan siswa dapat menginternalisasi dan mengaplikasikan nilai-nilai tersebut, sehingga tumbuh menjadi warga negara

yang berkarakter, bertanggung jawab, dan aktif berkontribusi dalam masyarakat.

Untuk informasi lebih lanjut dan akses ke buku PPKn kelas 7 Kurikulum Merdeka, Anda dapat mengunjungi situs resmi Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia atau platform pembelajaran terkait.

Kategori

1. PENDIDIKAN

Tags

1. Buku PPKN
2. Buku PPKN Kelas 7
3. Buku PPKN Kelas 7 Kurikulum Merdeka
4. Kelas 7
5. Kurikulum Merdeka

Tanggal Dibuat

20 Februari 2025

Penulis

pakguru2022

default watermark